



Communiqué de presse- le 25/06/2024

Réunion publique sur la Kanaky/Nouvelle-Calédonie

Perpétuant sa politique répressive, l'État français a une nouvelle fois usé de sa justice coloniale en déportant sept membres de la Cellule de Coordination d'Action de Terrain (CCAT) dans l'hexagone. Cette déportation souligne l'omniprésence du fait colonial en Kanaky/Nouvelle-Calédonie avec l'éloignement et la dispersion de ces membres aux quatre coins de la France. L'Etat français criminalise la CCAT et par la même occasion le mouvement indépendantiste kanak. Alors qu'il est important de rappeler que la CCAT est un mouvement indépendantiste qui prône une lutte pacifique et légitime du peuple kanak envers le projet de loi du dégel du corps électoral. Un projet de loi soutenu par les partis non-indépendantistes dits « loyalistes » qui, depuis le 13 mai 2024, a provoqué une insurrection en Kanaky/Nouvelle-Calédonie.

Actuellement et depuis 170 ans, notre peuple kanak fait face à une oppression coloniale persistante par l'État français en maintenant sa domination par des moyens militaires accentuant un rapport de force inéquitable. Des violences contre le peuple kanak causent la mort tragique de jeunes kanak et déclenchent des révoltes majeures dans la capitale, Nouméa, et également dans le nord du pays.

Ainsi, en soutien au peuple kanak, nous vous donnons rendez-vous **le jeudi 27 juin 2024 à 18h30 au théâtre de verdure dans le parc de Blossac-Poitiers pour une réunion publique sur la très grave situation coloniale de la Kanaky/Nouvelle-Calédonie**. Il y aura l'intervention du Collectif Solidarité Kanaky qui soutient les luttes du peuple kanak et plus précisément le droit à l'autodétermination des Kanak, et qui combat le colonialisme en s'inscrivant dans un mouvement internationaliste et anticolonialiste. Ce collectif soulignera la situation socio-historique et coloniale de la Kanaky, la répression qui y est menée et notamment la criminalisation de la CCAT ainsi que le contexte menant à cette révolte du peuple kanak. A noter la présence d'une candidate du Nouveau Front Populaire aux législatives, d'organisations syndicales et de jeunesse.

Unissons-nous contre le colonialisme en Kanaky/Nouvelle-Calédonie et partout dans le monde !

Comité de soutien à Kanaky 86
Contact : comitesoutienkanaky@proton.me